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登米市教育委員会１２月定例会議会議録 

会議の名称 平成２８年第１４回登米市教育委員会１２月定例会議 

開催日時 

 

 

平成２８年１２月１６日（金） 

午後 ３時４０分 開会 

午後 ４時２０分 閉会 

開催場所 登米市中田庁舎２階２０１会議室 

教育長氏名 教育長 佐藤信男 

出席委員氏名 

 

 

 

委員 畠山信弘 

委員 橘 智法 

委員 小野寺 範子 

委員 大久保 芳彦 

欠席委員  

傍聴者 なし 

事務局職員氏名 

教育部長 志賀 尚 

教育部次長兼教育総務課長 伊藤 隆敏 

学校教育管理監 伊藤 浩 

教育企画室長 岩渕 公一 

学校教育課長 三浦 徳美 

活き生き学校支援室長 菊  祐二郎（欠席） 

生涯学習課長 佐藤 嘉浩 

文化財文化振興室長 佐藤 貞光 

  

書記 教育総務課 課長補佐 小野寺 和伸 

議題 報告第２１号 一般事務報告について 

議案第３５号 
上杉奨学金貸付基金管理運営規則の一部を改正する規則に

ついて 

議案第３６号 登米市いじめ防止対策調査委員会委員の委嘱について 

  

  

  

  

  

会議結果 報告第２１号 承認 

議案第３５号 決定 

議案第３６号 決定 
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議題･

発言･

結果 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

佐藤教育長 

 

 

 

佐藤教育長 

 

伊藤教育総務

課長 

 

佐藤教育長 

 

 

 

 

佐藤教育長 

 

佐藤教育長 

 

 

 

 

佐藤教育長 

 

 

佐藤教育長 

 

 

 

 

 

 

佐藤教育長 

 

 

大久保委員 

 

 

 

志賀教育部長 

 

 

 

 

 

 

 

 

（開会（午後３時４０分）） 

 ただ今から、平成２８年第１４回登米市教育委員会１２月定例会議

を開会します。開会時間は午後３時４０分とします。 

  

前回の会議録の承認を求めます。 

 

（１１月１８日定例会議の会議録を説明） 

 

 

会議録の説明が終わりました。この内容についてご異議ありません

か。 

 

（「なし」の声あり） 

 

ご異議がないものと認め、承認することとします。 

 

会議録署名委員の指名を行います。 

私から指名してよろしいでしょうか。 

 

（「はい」の声あり） 

 

 ご異議がないようですので、４番 大久保委員、１番畠山委員にお

願いします。 

 

日程第１、報告第２１号「一般事務報告について」を上程します。

「教育長の一般事務報告について」、私から報告いたします。 

 

（一般事務報告について、平成２８年１１月１８日から平成２８年

１２月１５日までの会議・行事等への出席状況やその概要などについ

て、別紙資料１及び資料１-２に基づき報告） 

 

 一般事務報告が終わりました。この件についてご質問はありません

か。 

 

市議会１２月定期議会についてですが、指定管理者の指定に関する

議案が１件、否決されたということですが、どのような経緯で否決さ

れたのですか。 

 

 否決されたのは、迫にぎわいセンターの指定管理者の指定に関する

議案です。現在、佐沼大通り商店街協同組合に指定管理をお願いして

おりますが、議会で指摘されたことは、産業振興のための施設という

位置付けではあるのですが、実際の施設利用につきましては地域の集

会施設のように使われているのが大半で、施設の設置目的や指定管理

によって目指している施設利用と合わないのではないかということで

した。条例で規定する施設の設置目的に基づいて指定管理をお願いし

ていることが実際の施設の利用と合わないことから、指定管理施設と

する前に解決すべき課題があるのではないかという点で議論され、否
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議題･

発言･

結果 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

志賀教育部長 

 

 

小野寺委員 

 

 

佐藤教育長 

 

 

佐藤教育長 

 

 

 

佐藤教育長 

 

 

 

 

佐藤教育長 

 

 

佐藤教育長 

 

 

 

志賀部長 

 

 

伊藤教育総務

課長 

 

佐藤教育長 

 

畠山委員 

 

伊藤教育総務

課長 

 

 

畠山委員 

 

 

 

佐藤教育長 

 

 

 

決されました。もう一度、管理の在り方から見直すことと議会から指

摘されております。 

 

追加報告の中高連絡会ですが、登米市内の中学校と高等学校の関係

者がすべて参加しているのですか。 

 

 市内の高等学校３校と市内の各中学校の校長先生が出席して情報交

換をする会議です。 

 

 ほかにご質問はありませんか。 

 

（「なし」の声あり） 

 

ご質問がないようですので、報告第２１号「一般事務報告について」

は、報告のとおり承認することにご異議ありませんか。 

 

（「異議なし」の声あり） 

 

ご異議がないようですので、日程第１、報告第２１号「一般事務報

告について」は、報告のとおり承認することとします。 

 

日程第２、議案第３５号「上杉奨学金貸付基金管理運営規則の一部

を改正する規則について」を上程します。 

事務局から説明をお願いします。 

 

（議案を朗読） 

 

 

（議案内容を別添資料に基づき説明） 

 

 

説明が終わりました。ご質問はありませんか。 

 

今回の改正は、上杉先生からの申し出を受けての内容ですか。 

 

奨学金の原資となる上杉先生からのご寄附は、本年度で最終の１２

回目となります。現在の規則の内容と運用状況を上杉先生に確認いた

だき、提案申し上げております内容で改正することにいたしました。 

 

奨学金の原資を寄附いただいている上杉先生の意思を最大限に尊重

していくことが、奨学金制度の枠内であれば、改正内容について異論

はありません。 

 

 ほかにご質問はありませんか。 

 

（「なし」の声あり） 
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議題･

発言･

結果 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

佐藤教育長 

 

 

 

 

 

佐藤教育長 

 

 

 

佐藤教育長 

 

 

 

志賀部長 

 

三浦学校教育

課長 

 

佐藤教育長 

 

畠山委員 

 

志賀部長 

 

佐藤教育長 

 

 

 

佐藤教育長 

 

 

 

 

 

佐藤教育長 

 

 

 

佐藤教育長 

 

 

伊藤教育総務

課長 

 

佐藤教育長 

 

ご質問がないようですので、議案第３５号「上杉奨学金貸付基金管

理運営規則の一部を改正する規則について」は、原案のとおり決定す

ることにご異議ありませんか。 

 

（「異議なし」の声あり） 

 

ご異議がないようですので、日程第２、議案第３５号「上杉奨学金

貸付基金管理運営規則の一部を改正する規則について」は、原案のと

おり決定することとします。 

 

日程第３、議案第３６号「登米市いじめ防止対策調査委員会委員の

委嘱について」を上程します。 

事務局から説明をお願いします。 

 

（議案を朗読） 

 

（議案内容を別添資料に基づき説明） 

 

 

説明が終わりました。ご質問はありませんか。 

 

 今回、委嘱される「關嘉基」さんは、何歳の方ですか。 

 

 平成２８年１２月１日現在で７５歳です。 

 

ほかにご質問はありませんか。 

 

（「なし」の声あり） 

 

ご質問がないようですので、議案第３６号「登米市いじめ防止対策

調査委員会委員の委嘱について」は、原案のとおり決定することにご

異議ありませんか。 

 

（「異議なし」の声あり） 

 

ご異議がないようですので、日程第３、議案第３６号「登米市いじ

め防止対策調査委員会委員の委嘱について」は、原案のとおり決定す

ることとします。 

 

それでは、次回の教育委員会定例会議の開催日程についてお願いし

ます。 

 

次回は、平成２９年１月２６日（木）の午前９時３０分開催でお願

いしたいと思います。 

 

平成２９年１月２６日（木）の午前９時３０分から行うことにご異

議ありませんか。 
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議題･

発言･

結果 

 

 

 

 

 

そ の

他 

 

 

 

 

 

 

佐藤教育長 

（「異議なし」の声あり） 

 

ご異議がないようですので、次回の会議の日程は、平成２９年１月

２６日（木）の午前９時３０分から行うことで決定します。 

 

閉会（午後４時２０分） 

 

 

その他 

 

 以下の９件について、資料に基づいて事務局から説明し、内容を確

認していただきました。 

 

１ 「平成２９年度登米市教育基本方針について」 

２ 「１１月の生徒指導状況について」 

３ 「小中学校再編の取り組みに係る経過報告について」 

４ 「平成２９年度新規事業等について」 

 ５ 「平成２８年度政策提案（学力向上）について」 

 ６ 「市議会１２月定期議会報告について」 

 ７ 「自主研修について」 

 ８ 「登米市教育委員会感謝状贈呈規定に基づく感謝状の贈呈に 

ついて」 

 ９ 「平成２９年登米市成人式について」 

 

 

散会（午後５時１５分） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


